

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour publication immédiate**Le Groupe Beaubien achète le Château Roberval**

Roberval, le 3 mai 2013 – Le Groupe Beaubien, propriétaire de plusieurs hôtels aux quatre coins de la province, annonce l'acquisition de l'Hôtel Château Roberval, de Roberval, ce qui porte à trois le nombre d'établissements hôteliers détenus par la famille au Lac-Saint-Jean.

Le porte-parole de l'entreprise, monsieur Mario Beaubien, en a fait l'annonce, aujourd'hui, en conférence de presse, confirmant ainsi une rumeur qui circulait depuis quelques semaines déjà. « C'est avec grand plaisir que je vous annonce que le Groupe Beaubien a acquis l'Hôtel Château Roberval, un magnifique établissement hôtelier. Soyez assuré que nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour qu'il atteigne un niveau d'excellence inégalé », a-t-il mentionné d'entrée de jeu.

L'Hôtel Château Roberval avait récemment fait l'objet d'investissements de l'ordre de 400 000 \$. De fait, le propriétaire des dix-sept dernières années, monsieur Eugène Bachand, avait effectué certains travaux à l'intérieur de l'établissement. Il était d'ailleurs tout sourire lors de la conférence de presse. « Je suis fier de relayer le flambeau à monsieur Beaubien, un homme de la région qui connaît bien le domaine hôtelier. Il saura continuer à développer cet établissement qui a un bel avenir devant lui », a-t-il dit.

Rappelons que le Groupe Beaubien est en affaires depuis 1973. Entrepreneur général, et gestionnaire d'immeubles le Groupe est aussi propriétaire de l'Hôtel du Jardin de Saint-Félicien, de l'Hôtel Manoir Roberval, du Petit Manoir du Casino de la Malbaie, de l'Auberge des Gouverneurs de Shawinigan, du Ramada Plaza Le Manoir du Casino de Gatineau, de l'Hôtel Montfort de Nicolet et maintenant de l'Hôtel Château Roberval. Bref, c'est un joueur important dans le milieu hôtelier régional québécois.

Cette annonce est la conclusion de plusieurs semaines de négociation entre les deux parties. « Pour nous qui baignons déjà dans le milieu hôtelier, cette acquisition était une opportunité que nous ne pouvions laisser passer. Le Groupe Beaubien possède désormais 276 chambres dans la région. Une offre très intéressante autant pour la clientèle touristique que la clientèle d'affaires », a ajouté monsieur Beaubien.

Or, ce sont aussi 170 personnes que le Groupe Beaubien emploie dans ses trois établissements de Roberval et de Saint-Félicien. Un bel apport à l'économie locale. « J'ai

confiance en l'économie de la région. Les sites et attraits touristiques du Lac-Saint-Jean sont porteurs pour l'avenir. Et lorsqu'en plus les touristes en visite sont en mesure de trouver de l'hébergement de qualité, cela est une très grande valeur ajoutée », a spécifié monsieur Beaubien.

L'Hôtel Château Roberval offre 120 chambres, 4 suites avec bain tourbillon, un accès Internet sans fil, une piscine intérieure et plusieurs autres services pouvant satisfaire tous les types de voyageurs. Le Centre de Congrès, quant à lui, compte 10 salles polyvalentes avec équipements pouvant accueillir plus de 600 personnes.

Bureau des congrès

Cette acquisition cadre parfaitement avec la vision du Groupe Beaubien qui désire faire du Lac-Saint-Jean une destination d'affaires. Monsieur Beaubien est d'ailleurs confiant d'intéresser les milieux politique et économique de la MRC Domaine-du-Roy dans le but de créer un bureau des congrès qui verrait à promouvoir notre secteur comme une destination d'affaires originale et différente. Il y là un marché qui ne demande qu'à être exploité. L'avenir s'annonce clément...

-30-

Source : Luc Tremblay
Référence Communication
Tél. : 418 275-5747
Cell. : 418 679-6519